

El Ayuntamiento de Ermua desestima agilizar el proyecto de saneamiento del Ego

Los socialistas votaron en contra de la moción del PNV para apremiar al Gobierno vasco en ejecutar este proyecto que contribuirá a la recuperación del río

AINHOA LASUEN

ERMUA. El PSE desestimó una moción del PNV de Ermua en la que se pretendía instar al Gobierno vasco a agilizar el proyecto de saneamiento Mallabia-Ermua y su conexión con Guipúzcoa. Se trata de la cabecera del saneamiento del Bajo Deba que contribuirá a la limpieza del Ego.

Todos los grupos votaron a favor de solicitar al Gobierno vasco «que establezca un calendario de contratación y ejecución de la obra y que se incluya en los presupuestos de 2011», salvo el grupo socialista, que gracias a su mayoría absoluta se negó a dar este paso.

Los socialistas basaban su negativa en que el retraso del proyecto se debía a la mala gestión del anterior Gobierno. Por ello, el concejal del Área de Servicios, Félix Prol, recordó al PNV los pasos que hasta ahora se han dado en este proyecto que comenzó en 2002.

El primer proyecto, ya redactado, se recibía en el Ayuntamiento de Ermua el 24 de noviembre de 2004. La corporación municipal lo aprobaba pero pretendía que antes de ejecutar el proyecto se estudiase cómo influía la colocación de los dos colectores en los márgenes del río, en la capacidad del la instalación frente a las avenidas que se producían en caso de lluvia abundante y que se analizase la influencia de las nuevas zonas industriales que se iban a desarrollar en Mallabia, sobre la capacidad del colector general existente en Okin-



Salida del río Ego en Okinzuri, uno de los puntos que se incluyen en el proyecto. A. L.

zuri y que discurre por Zubiaurre. La última propuesta local incluía la ejecución de un cambio de sentido en el colector que discurre desde la parte alta de Santa Ana hasta Komentukua. Se quería dirigir éste hacia el colector general de la Avenida de Gipuzkoa en lugar de hacia Komentukua.

Como el Gobierno Vasco se mostró a favor, el 17 de noviembre de 2005 se aprobaba en Pleno local y se enviaba al ente autonómico «que al no solicitar la aprobación del Ayuntamiento de Zaldibar, a quien también afecta, retrasa las obras», según explica Prol. El 2 de octubre de 2007 se remitía a Ermua el proyecto rectificado y con la opinión

de Zaldibar y se informaba de que todavía no estaba el proyecto definitivo. Éste se enviaría a Ermua en diciembre de 2008.

«Un mes antes de cesar al Gobierno vasco del PNV se nos indica que las obras no se han iniciado porque los ayuntamientos no han puesto a disposición del Ejecutivo Autónomo Vasco los terrenos necesarios, pero no había reparcelación y no se podía expropiar los terrenos», explica el concejal.

Posteriormente el Ayuntamiento mantuvo reuniones con el viceseñero del Gobierno del PSE, Iñaki Atxukarro, y el 11 de marzo de 2010 llegó el proyecto definitivo redactado por el anterior ejecu-

tivo «cuyo trazado no coincide con los terrenos que se deben expropiar y que sólo recogen a medias la alegación local sobre la zona de Okinzuri», por lo que en la actualidad se están subsanando las anomalías. Primero, deberá llevarse a aprobación en el Pleno municipal y entonces comenzarían las expropiaciones.

Proyecto

El concejal socialista acusaba al PNV de «no meter prisa en 6 años porque el proyecto estaba mal redactado y comenzar a meterla ahora. No tenéis legitimidad», concluía. Además Prol aclaraba que «como no tenemos proyecto definitivo no

se puede solicitar que se dote económicamente».

El alcalde, Carlos Totorika, quiso añadir que «si la moción del PNV hubiese incorporado el devenir histórico podríamos haberla aprobado, pero después de 7 años cuando los retrasos fueron anteriores no nos parece oportuno aporrear la puerta de nadie».

El portavoz del Partido Popular de Ermua Fernando Lecumberri insistió en que «lo pasado pasado está y si se considera que el proyecto es necesario e importante, es compatible que esté en marcha con que se solicite que se incluya la partida presupuestaria».

El proyecto recoge 5 tareas primordiales. En primer lugar se construirá un colector que unirá el casco urbano de Mallabia con la instalación general de Ermua, en la zona del polígono de Urtía. También se pretende instalar otro colector que una Goitondo (Hambre) con la instalación que existe ya en Okinzuri.

Las obras incluyen la sustitución del colector general de Ermua en el tramo que discurre entre Zubiaurre número 2 y la Avenida de Bizkaia número 6, pasando por Komentukua. Se pretende cambiar por otro de mayor diámetro. La cuarta tarea que se recoge en el proyecto actual incluye la construcción de dos colectores a los lados del río a la altura de la Avenida de Gipuzkoa número 6. Esta red llegaría hasta la salida de la autopista. También se ha sumado otro proyecto de creación de una nueva conducción en toda la Avenida de Gipuzkoa.

Por último, se pretende ejecutar un colector que una Ermua con Eibar, pasando por la zona de Zaldibar que hay entre estos dos pueblos, y crear también un tanque que reciba el agua de lluvia y que esté preparado para el arrastre que provocan las tormentas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Zulueta (San Agustín, 5. Eibar)

SORALUZE-PLACENCIA

El Premio Soraluze de ciclismo se disputa el domingo 18 de julio

■ **N.I.A.** El domingo 18 se disputará el XIII Premio Soraluze de ciclismo en categoría sub 23, prueba que en su momento quedó aplazada por la ciclogénesis. La salida desde Soraluze tendrá lugar a las 9.45 y la meta estará situada en el alto de San Andrés. El recorrido, de 116 kilómetros, comprende, además del Alto de San Andrés, el de Asensio.

San Andres

Asteburu honetan San Andreseko jaiak ospatuko dira. Kirola, mus-



Intziarte ganó en 2009.

ka, bertsolariak, jolasak, euskal giroa eta umore ona izango dira nagusi. 1983ko jaietan grabatutako bideoa proiektatuko da zapatuan

22:30etan frontoian. Auzoko jende ezaguna agertzen denez, sorluzetarrei bideoa ikustera joan dai- tezen gomendatzen zaie.

Zapatuan 13.00etan kanpai bueltakin hasiera emango zaie jaiak. Arratsaldeko 18.00etan, emakumeen pala txapelketako finala jokatuko da, Unai eta Enaitz trikitilariekin. 20.30etan herri afaria egingo dute. Eta gabaz, bideoa eta ondoren erromeria Triki ta Ke taldearekin. 02.00etan txerri-harrapatzea eta txokolate jana egongo da.

Domekan, 12.30etan meza baselizan eta ondoren, pelota partiduak jokatuko dira. Arratsaldeko 18.00etan San Andresko harria txapelketa eta 19.00etan, zezentxoak, poniak eta bola txapelketa. Jaiak astelehenean amaituko dira, auzoko-koen egunarekin.

ONDARROA

El Aurrera entrega la insignia de oro a Josune Badiola, viuda de Juan Vicens

■ **ALBERTO ECHALUCE.** El Aurrera de Ondarroa ha entregado la insignia de oro del club a Josune Badiola, viuda del directivo Juan Vicens, por su notable aportación y colaboración en el desarrollo del club rojillo. El club también ha querido premiar la labor realizado por los jugadores de las diferentes categorías.

Fueron premiados, como máximos goleadores: en infantil escolar, Manu Mañón, y en infantil de honor, Marcos Ledezma; cadete,

Ander Olabarria; juvenil, Rubén Gabilondo, y en Regional, Jokin López que jugará la próxima temporada en el Eibar. Además de esta baja hay que sumar las de Izaguirre, Akarregi y Xanet Goñi, y también la de Arreitu.

Estas bajas importantes obligan a recomponer la plantilla, aunque se pretende subir de categoría juvenil a seis jugadores; aunque también se tratará de fichar a algún jugador de la zona.

En el club también se ha querido hacer una mención especial a los jugadores más regulares de la pasada campaña. Estos son: en infantil escolar: Ekain Leniz; en infantil; Julen Etxebarria, en infantil de honor; Adrián Larrinaga, en cadete; Asís Larrinaga, en cadete, y Andoni Arkotxa, en Regional.

MUTRIKU

Los coches no podrán estar aparcados más de siete días en la misma plaza■ **GORRITIBERIA**

MUTRIKU. El último Pleno ordinario aprobó las ordenanzas sobre ruidos y polución acústica y la de usos de tráfico y circulación de los caminos públicos, que sufrirán sendos cambios con el fin de adecuarlos a la nueva situación. Así por lo que respecta a la primera de las ordenanzas, tras su entrada en vigor se han registrado varias denuncias basándose en el mismo.

El estudio lo realiza una empresa que registra la polución acústica en diferentes horarios para realizar el informe, que sirve como documento base para la posterior medida correctora o sancionadora en su caso. Este estudio tiene un costo importante razón por la que el pleno de la Corporación aprobó incluir en la ordenanza, que el mismo sea soportado por el denunciado, o en su caso, por el denunciante en caso de que el mismo sea negativo.

Por su parte y con el fin de que

los aparcamientos sean lo más rotatorios posibles, se ha previsto un plazo de aparcamiento de siete días para los vehículos, trascurrido el cual deberá de moverse dado que en caso contrario se le dará un tratamiento de coche abandonado. Los dos cambios fueron aprobados por todos los corporativos.

En el mismo punto se incluyó también el capítulo de bonificaciones para las multas de tráfico impuestas por la Policía Municipal. Así las multas leves podrán ascender hasta los 100 euros, las graves hasta los 200 euros y las muy graves hasta los 300 euros.

En la ordenanza se contempla una reducción del 50% por el pago inmediato y una bonificación del 30% si el pago se realizaba en los tres días posteriores a la sanción. Ahora y con el fin de adecuarse a la nueva ley de tráfico, la bonificación será del 50% en los quince días posteriores a la fecha de la sanción.



Rehabilitación. Entre la veintena larga de edificios que dejó en Mutriku el conocido arquitecto Luis Peña Ganchegui, se encuentra éste situado en Iriagirre. Recientemente se ha visto sometido a una importante rehabilitación integral y son muchos los visitantes que preguntan por este vistoso edificio y por el resto de casas de Peña Ganchegui en nuestra localidad costera. ■ **GORRITIBERIA**

ERMUA

Subvenciones municipales a programas en euskera■ **K. ITURRIAGAGOITIA**

ERMUA. La concejalía ha abierto el plazo de solicitud para la concesión de ayudas o subvenciones a programas que desarrollen materias de euskera. La convocatoria está dotada con 12.600 euros y las solicitudes pueden presentarse en la oficina Abiapuntu, de la calle Komentukua, hasta las 15.00 del 28 de julio.

La convocatoria tiene el objetivo de contribuir al desarrollo de programas que son de especial importancia para promover el uso y la presencia real del euskera en los distintos ámbitos de nuestra sociedad. Se puede presentar cualquier asociación que promueva o realice programas o actividades cuyos objetivos sean los descritos y, especialmente, las que desarrollen actividades acordes con el Plan Estratégico Plurianual de Promoción del Uso del Euskera.

MENDARO

Atzo ospatu zuten San Fermin txiki eguna udalekuetako umeeek■ **IÑIGO LAZKANO**

MENDARO. Mendarora ere iritsi ziren atzo San Fermin jaien ospakizunak. Goizeko 10etan elkartu ziren 40 bat ume Azpilgoetako eliza ondoan eta 3 begiraleen azalpenak entzun ondoren Herriko Enparantzara zuzendu ziren.

11:00etan Udaltxeko balkoitik 4 bertso abestu zituzten eta txapli- gua bota ostean eman zitzaion hasiera 6 'zezenek' osaturiko entzierro txiki bati. Ondoren, frontoian jarraitu zuten 13:00 alderarte taldeko hainbat jolas eginez.

Udaleku hauek Udaletxeak antolatzen ditu eta Santa Ana jaiak arte, astelehen, asteazken eta ostiralean, 10:00etatik 13:00ak arte umeen aisialdia betetzeko asmoarekin daude prestatuak.

Ostiral hontan izango da hurrengo hitzordua eta bertan, Mintxetako igerilekuetara egingo dute txangoa.

Markel Olano-rekin hitzaldia

Gaur iluntzeko 19:00etatik aurrera Markel Olano Gipuzkoako diputatu nagusiarekin hitz egiteko auke-

ra izando dute Elgoibarko Herri Antzokira hurbiltzen diren denek. Gipuzkoako Foru Aldundiak sustaturiko 'Foru Aldundia zure herrian' izeneko ekimenaren barruan dago sartuta hitzaldi hau eta honen bidez herriz herri eta eskualdez eskualde dabil Markel Olano, Gipuzkoako errealtatea ezagutzera ematen eta Aldundia herri eta eskualde hoietan egiten ari den kudeaketa azaltzen.

Gipuzkoako Foru Aldundiak lurraldeak etorkizunera begira dituen arazoak eta erronkak gipuzkoar

Mendaroko umeeek sanferminak ospatu zituzten. ■ **LAZKANO**

guztiekin partekatu nahi ditu eta herritarren ekarpenak eta kritikak zuzenean entzun, horretarako dau-

de gonbidatuta ekitaldi honetara Mendaroko hainbat elkarte, gizarte eragile eta herritar.